

10月定例教育委員会会議録（要点）

日 時	令和7年10月29日（水）午後2時00分
場 所	庁舎第3別館2階 会議室
出席委員	教育長 小澤和樹、委員 山本泰正、委員 高橋典子、委員 竹田美和、委員 野間真美
会議に出席した者の職・氏名	副教育長 越智政徳、教育政策局長 青野光尚 教育大綱推進課主幹 崎山憲一、学校教育課長 井上洋 生涯学習課長瀬尾孝志、学校給食課長 渡部信一、 教育大綱推進課長補佐 松岡敏一
傍聴人	なし
議 題	1 9月教育委員会会議録の承認 2 会議録署名委員の指名 3 教育長報告 4 議題 その他 今治市教育大綱推進実施計画の中間報告について
小澤教育長	午後2時00分、開会を宣す。 日程番号1、9月定例教育委員会の会議録を承認してよいか問う。
—各委員—	承認する。
小澤教育長	日程番号2、会議録の署名委員に、山本委員、高橋委員を指名する。
小澤教育長	日程番号3、教育長報告を行う。 質疑がないか問う。
竹田委員	小学校の運動会が、今年10月に2校ほど行われた。今まで は、大体9月に終わっていたと思う。10月に運動会を行うこと で、練習中の熱中症になる児童が減った、もしくは、ほとんど

いなかったというようなメリットがあれば聞かせてほしい。

小澤教育長

別宮小学校の校長からは、熱中症対策として運動会の時期をずらしたことが目的の一つであると聞いている。昨年度は春と秋で半分ずつの実施であったが、今年度は移行が進み、春が全体の3分の2を占めるようになっている。特に別宮小学校と伯方小学校では、10月に運動会を移行するなど、それぞれの学校で独自の取り組みを進めている。

各学校においては、年間行事のスケジュールを立てる際に、熱中症などへの対策を十分に考慮し、運動会などの実施時期を検討していく必要がある。教育委員会としては、小中学校の行事時期を一律に決めて日程を指示するものではなく、地域の行事との調整を行いながら、各学校で検討を進めていく考えである。

そのことについては、12月の教頭会で改めて周知徹底を図る予定である。

竹田委員

別宮小学校が10月に運動会を持ってくるというのが2年越しだったと聞いている。幼稚園や保育所の運動会の兼ね合いもあり大変だと思うが、今年は9月もかなり暑い時期が多かったので、10月にやってよかったということを校長会や教頭会で、他の学校にも事例を周知していただきたい。

野間委員

先日、ケーブルテレビで日吉中学校運動会の開会式を見た。子どもたち全員がテントの下に座っていた。開会式中に長時間立っていると気分が悪くなることもあるだろうし、先生たちも気を配る余裕ができると思うので、そういう事例も周知したらよいと思う。

小澤教育長

開会行事についても、入場行進とかラジオ体操とか、これまでどおり実施している学校もあるが、ストレッチ体操に変えたり、テントからそのまま入場したりするなど時間短縮を図ったりしている。テントの設営についても事前に保護者の意向等を学校運営協議会やPTAの役員会などで確認して取り組んでいる。その際のPTAと学校が取り組んでいる観覧の仕方などの事例も管理職会等で報告したい。

<議題審議>

小澤教育長

「その他 今治市教育大綱推進実施計画の中間報告について」

	説明を求める。
崎山教育大綱推進課主幹	—「その他 今治市教育大綱推進実施計画の中間報告について」説明—
小澤教育長	質問がないか問う。
—各委員—	なし
小澤教育長	その他に質問がないか問う。
	午後 2 時25分、閉会を宣す。